

Geosophy labellisée “Greentech Innovation” 2022

Pionnière de la valorisation du potentiel géo-énergétique des bâtiments, Geosophy a été labellisée Greentech Innovation dans la catégorie Bâtiment et Ville durables.

Greentech Innovation, qui a pour objectif d'accélérer le développement des start-ups et des PME porteuses de solutions innovantes pour la transition écologique, a décerné son label à Geosophy pour son impact positif sur l'environnement dans un contexte de changement climatique et d'urgence énergétique.

Geosophy entend développer massivement le recours à la géo-énergie, une source d'énergie décarbonée et encore sous-exploitée. Sa labellisation intervient alors que l'objectif de neutralité carbone inscrit dans les lois françaises et européennes, se traduit par une accélération de la transition énergétique du bâtiment.

Initiative portée par l'ECOLAB, le laboratoire d'innovation pour la transition écologique du Commissariat Général au Développement Durable (CGDD), Greentech Innovation entend rassembler l'ensemble des acteurs de l'innovation verte, via des partenariats et des événements. Cette labellisation permettra à Geosophy d'accéder à un écosystème composé d'acteurs publics (ministères, collectivités territoriales), de grandes entreprises, PME et start-ups, d'écoles et d'organismes

« Notre objectif est d'accélérer le changement en misant sur des projets innovants, à la confluence du développement durable et des technologies, et en proposant un accompagnement intensif et concret, avec nos partenaires. »

CHRISTOPHE BÉCHU
ministre de la Transition écologique
et de la Cohésion des territoires



de recherche, d'incubateurs et d'opérateurs, qui favorisera son développement commercial.

Geosophy va également bénéficier d'un programme d'accompagnement, intégrant un accès facilité aux marchés publics et la mise à disposition de ressources digitales. ©

« Je suis très fière de cette reconnaissance institutionnelle, qui marque la volonté politique des acteurs publics d'intensifier l'implication des énergies renouvelables et de la géo-énergie dans le mix énergétique. »

Alice CHOUGNET
Présidente de Geosophy



À PROPOS DE GEOSOPHY

Cofondée en 2018 par Alice Chougnnet, Geosophy a créé la première plateforme SaaS d'évaluation des ressources en géo-énergie, une énergie locale, durable, non carbonée, discrète et silencieuse, issue du sous-sol non profond. Geosophy permet aux acteurs de l'immobilier et aux professionnels de la construction de déterminer le potentiel géo-énergétique du sous-sol d'un bâtiment à rénover ou à construire, et d'être accompagné dans l'exploitation de la géo-énergie. Ils peuvent ainsi diviser par 5 leurs dépenses énergétiques, et réduire l'empreinte carbone d'un bâtiment jusqu'à 90 %.